



コンサルテ瀬田便り



手作りのリースをいただきました！

この季節、やっぱりポインセチア、最高！

名古屋港水族館に行ってきました。



可愛いイルカのおでむかえ！

11月26日に毎年恒例の日帰り旅行が催されました。秋晴れの空の下、少し寒かったけれども海の風の感触を楽しみました。まずは名古屋名物「きしめん」で腹ごしらえ、その後可愛いイルカのお出迎えで水族館ツアーのスタートです。

……あとはお楽しみのショッピング。



今日のお昼は名古屋名物「きしめん」定食、港を眺めるレストランでみなさん沢山召し上がられました。温かい「きしめん」本当においしくてボリューム満点でした。



ムード満点の水槽の前で二人は何を語るのか・・・

「今日の昼、おいしかったナー」

最後までお天気も良くて最高の一日でした、

施設に帰ってこられた時の皆さんの笑顔がほんとうに素敵でした。

コンサルテ瀬田 施設長が交代いたしました

前略 この度、体調不良によりコンサルテ瀬田施設長の職を辞することとなりました。

これまで、施設の運営にご理解、ご協力をいただきましたコンサルテ瀬田入居者様、ご家族様、関係施設の方々に厚く御礼申し上げます。開設より施設長として施設の運営を行ってこれたのもひとえに関係各位のご指導とご協力の賜物と感謝しております。

尚、後任は生田邦明です。今後も変わらぬご支援ご協力のほどお願いいたします。



草々

平成21年12月吉日
高橋克嗣

コンサルテ瀬田施設長 新任のご挨拶

拝啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、私こと、このほどコンサルテ瀬田施設長に就任いたしました。ここに謹んでご挨拶申し上げます。ご入居者様、ご家族様そしてコンサルテ瀬田職員との連携を密に取り合いな一層コンサルテ瀬田が発展するよう、私の持つ力を出し切って精進してまいります。今後とも格別のご指導を賜りますようお願い申し上げます。私もコンサルテ瀬田開設より携わっておりましたが、施設長に就任してまだ日も浅うございます、行きとどかぬ点多々あると思っておりますがその節はどうかお許し下さい。

本来なら参上してご挨拶申し上げるところでございますが、略儀ながら書中にて就任のご挨拶申し上げます。

敬具



平成21年12月吉日
コンサルテ瀬田
施設長 生田邦明

コンサルテ瀬田から重ねてのお願い！

- 皆様も御存じとは思いますが、新型インフルエンザが大変流行っております。12月は催し物も多く、ご家族様もご来館になる機会が多くなると思われますので下記の事に御協力いただきますよう再度お願いいたします。
- 1 体調不良(咳、鼻水、発熱 等)である場合は御面会をご遠慮いただきます。
 - 2 御面会前に、玄関に設置してございます殺菌機で、手指の消毒をお願いいたします。
 - 3 入居者様にお会いになる前に、手洗い、うがいをお願いいたします。
 - 4 玄関受付にてマスクを配布しておりますので、着用をお願いいたします。
 - 5 最近、海外に行かれた方は事前に受付へお申し出下さい。

新入職員紹介
今回、該当者なし。

クリスマス会のご案内

日時 12月19日(土)
午後4時から
場所 さわやかホール



内容

- 1) ボランティアさんによるクリスマスソングの演奏。
- 2) サンタクロースによるクリスマスカードのお渡し。

コンサルテ瀬田からのお願い

12月19日にクリスマス会を開催いたしますが、その時入居者さまにご家族様からのクリスマスカードをお渡しする事になっております。お忙しいとは思いますがクリスマス会当日までにご返送いただくか、直接施設までお持ちいただきますようお願いいたします。

編集後記

平成21年ももうすぐ終わろうとしています。皆様にとって今年はいかがでしたでしょうか、来る年が皆様にとってより良い年になりますようにご祈念いたします。コンサルテ瀬田は今年後半には役員、施設長が交代いたしました。これを機に来る平成22年がさらなる飛躍の年となるように職員一同一丸となって頑張ります。年内には「クリスマス会」「餅つき大会」そして年明けの1月3日には恒例となりました「コンサルテ瀬田大茶会」を催します。入居者様にも体調を崩されることなく全員ご参加いただけるように願っております。またご家族様にもお時間の許す限りご参加下さいますよう職員一同心よりお待ちしております。(編者 K)